

Discovery H. S. Kanzaki

2017. 6. 27

第364号の1

兵庫県立神崎高等学校
TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ



神高祭 繋ぐおもいを 今ここに

平成29年度「神高祭」が6月22日(木)・23日(金)に、多数の来賓・保護者の方々をお迎えして開催されました。今年度もオープニングは、生徒会執行部による「南中ソラーン」。これまでの伝統を引き継ぎ、息の合った迫力ある演技でした。

今年度のプログラムは、合唱コンクール、ステージ発表、展示、模擬店です。ステージ発表では、各学年による発表、文化部発表とステージ内容がより充実したものとなり、ステージ発表を1〜4部に分けて行うプログラムとなりました。

合唱 コンクール



開会式の後は、クラスが心一つにして歌う「合唱コンクール」。課題曲である校歌と自由曲の2曲で競われます。例年以上のハイレベルな合唱が繰り広げられました。各クラスの自由曲は、「今、咲き誇る花たちよ」(1年1組)、「奏」(1年2組)、「糸」(2年1組)、「この闇を照らす光の向こうに」(2年2組)、「未来」(3年1組)、「福笑い」(3年2組)です。

朝や昼休みの時間を使い一生懸命練習していました。どの合唱もクラスのために頑張る気持ちが出ており、素晴らしいものでした。

結果は、金賞が2年1組、銀賞が3年1組、銅賞が3年2組と1年1組となりました。指揮者賞は多田雄飛君、伴奏者賞は福永里緒さんが受賞しました。

金賞を受賞したクラスで最もクラスに貢献した生徒に贈られる「神崎グラミール賞」には、福本凌君が選ばれました。

これまでの練習の成果を精一杯出し切る姿に、会場全体が感動に包まれました。

ステージ発表 【第一・二部】

合唱コンクール後は、ステージ発表【第一部】が行われました。音楽選択者によるステージでは、1年生はリコーダーを使つての演奏、3年生はアカペラで「上を向いて歩こう」を熱唱しました。

午後からのステージ発表【第二部】では、2年生の学年ステージ「THE 竹取物語」です。個性あふれる生徒たちの堂々とした演技が、会場を笑いの渦に巻き込みました。その後の、書道部は、巨大な半紙を用いての書道。パフォ



ーマンスを披露してくれました。今回はステージ上だけでなく、生徒の座席前でも作品を書いて迫力のある書の演技を見せてくれました。

ボランティア部による発表では、スライドを使つて、今までの活動内容の報告を行いました。

茶華道部は、音楽に合わせて花を生ける。パフォーマンスを行い、ステージに彩りを与えてくれました。

最後は、1年生の学年ステージ。学年みんなが協力して「snow white」を演じました。白雪姫を題材にして繰り広げられた世界観は圧巻で、会場全体を盛り上げ、笑いの渦に包み込んでくれました。

どの発表も、工夫され見応えのあるものとなりました。

Discovery H. S. Kanzaki

2017. 6. 27

第364号の2

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

ステージ発表

【第三部】

神高祭2日目は、吹奏楽部によるステージ発表【第三部】からのスタートとなりました。

誰もが一度は聞いたことがあるような曲を演奏し、大いに会場を盛り上げてくれました。生徒からのアンコールもあり、2日目のすばらしいスタートが切れました。

模擬店 野外ステージ

今年から6月実施となり、雨の心配がありました。2日目は素晴らしい晴天になりました。

各模擬店には工夫を凝らした料理が並びました。どの店舗からも美味しそうな匂いがして行列ができ大盛況でした。

模擬店と並行して、中庭では野外ステージが開催されました。今回は有志5組が参加して歌・ダンスなどを披露し、会場を沸かせました。



ステージ発表 【第四部】

模擬店を終え、残すは3年生の学年ステージのみ。この日のために多くの時間を費やし、創意工夫を凝らして作製した数々の映像作品「Kan Tube」さすがは3年生、堂々とした大迫力のステージ発表を観て、会場にいる全員が衝撃を受けたことでしょう。

展示 閉会式

本年度も文化部・授業選択者の展示が会場を華やかに彩りました。3年生は華やかな入門ゲートを作製して入場者を迎えました。

美術授業の看板製作工程、書道部・書道授業の作品、家庭科・ボランテニア・茶華道・吹奏楽各部の展示もあり、見る人を魅了してくれました。国語科の短歌「人を愛する歌」も展示され、表彰式では映像による入選作品の紹介が行われ、短歌の世界を堪能しました。

閉会式では各種受賞者が発表され、短歌の特選は三浦耀君（3年2組）、神高祭のテーマは藤田百花さん（1年2組）、挿絵は荒川真穂さん（2年2組）が受賞しました。

模擬店において、一番美味しかったクラスに贈られるB1グループは2年1組の「肉SUGA餅」が選ばれました。

最後はエンドロールで締めくくり、2日間に及ぶ神高祭が幕を閉じました。生徒たちが神高祭で見た様々な姿を、これからの学校生活にも生かしてもらいたいと思います。



ちょっと一言 ◇今年度初めての6月実施となった「神高祭」を終えて、今思い浮かぶのは「感謝」という言葉です。一番輝いて素晴らしい演技や作品を見せてくれた生徒諸君に感謝。それを力強く支え、短期間の中で生徒の力を最大限に引き出してくれた先生方に感謝。いつもながら心のこもった食事を提供して頂き、惜しみない声援を送って下さったPTA役員の皆様に感謝。お越し頂いたすべての各ご家庭の皆様、地域の皆様に感謝。本当にありがとうございました。（H. H.）